

Mon Ami et frère d'armes depuis plus de 30 ans, notre compagnon sur la Voie du Budô depuis tant d'années, sa Lumière et sa Gaîté ont transcendé tous les moments passés en sa compagnie. Momo, les stages n'auront plus le même goût sans ta présence et ta belle gouaille. Quelle chance ont tous les anges qui aujourd'hui vont partager ta nouvelle vie, parle leurs des Îles et de l'histoire du Fort, raconte leurs quelques bonnes blagues du stage pour que nous puissions ici, les entendre rire aux larmes. Ta générosité, ton grand cœur et ton empathie pour les autres ont été un modèle et tu n'as jamais ménagé ton temps et ton énergie pour répondre à toutes les sollicitations. Enseigner le Judo aux enfants, aux handicapés, les conduire sur les podiums nationaux était ta fierté, bien méritée. Toujours présent sur les tatamis malgré tes « vieilles » douleurs, le bon conseil, la bonne remarque, tout cela va bien nous manquer ... S'il te plaît, de temps en temps, fais-nous un petit signe, un petit clin d'œil, ça nous fera du bien. Au revoir, Momo ...

Gilles

